

31.—De la Commission de l'Hôtel de Ville demandant un crédit de \$41.

Renvoyé à la Commission des Finances.

32.—Du Bureau d'Hygiène, pour la construction d'égouts dans la Deuxième avenue et dans la rue Boyer.

Renvoyé à la Commission des Finances.

33.—De la Commission spéciale *re* Poste de Police No 13, au sujet du transport de cendres à la résidence d'été de M. l'échevin M. Martin.

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin MARIN, propose en

Amendement: Attendu que le rapport de la Commission Spéciale d'Enquête nommée par ce Conseil pour s'enquérir de certaines accusations portées par l'échevin J.-J.-E. L'Espérance contre l'échevin Médéric Martin et maintenant soumis à la considération de ce Conseil, déclare en substance que ce dernier n'a nullement bénéficié pécuniairement en rapport avec les actes qui lui sont reprochés et que la Cité n'en a pas souffert au point de vue financier.

Attendu que les accusations de M. l'échevin J.-J.-E. L'Espérance et que les prétendues irrégularités ou l'erreur de jugement mises à la charge de M. l'échevin Médéric Martin sont des matières d'appréciation et que tels actes n'impliquent pas du reste l'honneur et la dignité de ce Conseil.

Que le vote de censure ou de blâme proposé contre ledit échevin Martin par les conclusions dudit rapport soit amendé comme suit:

En conséquence qu'il soit *Résolu*:

Que ledit rapport soit amendé en retranchant tous les mots, dans les conclusions audit rapport, commençant comme suit: "Votre Commission soumet en outre", jusqu'à la fin dudit paragraphe.

Et il est de plus *Résolu*:

Que ce Conseil, tout en affirmant son intention de faire respecter la loi, la charte et les règlements de la Cité dans les affaires qui dépendent de l'administration municipale, exprime sa pleine confiance dans la parfaite intégrité de l'échevin Médéric Martin.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Giroux, Proulx, Lévesque, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Séguin, Marin, Major—8.

Contre: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Dagenais, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Duquette, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—28.

Ledit amendement est ainsi négatif.

M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, propose en nouvel

Amendement: Que les mots suivants soient ajoutés audit rapport:

"Nonobstant les conclusions du présent rapport, et tout en affirmant l'intention de faire respecter la loi, la charte et les règlements de la Cité, ce Conseil exprime sa pleine confiance dans la parfaite intégrité de M. l'échevin Médéric Martin," et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

ORDRE DU JOUR

34.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet de rembourser un dépôt *re* contrat pour la construction des ascenseurs,

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

35.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports des Commissions des Finances et de la Voirie demandant un crédit de \$50,000 pour acheter de la pierre de bordure taillée,

M. l'échevin MAJOR, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY,

31.—From City Hall Committee, for an appropriation of \$41.00.

Referred to Finance Committee.

32.—From Board of Health, for the construction of sewers in second avenue and Boyer street.

Referred to Finance Committee.

33.—From Special *re* No. 13 Police station, in connection with the carting of ashes to Ald. M. Martin's summer residence.

Ald. LAVALLEE moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. MARIN,

Whereas the report of the Special Committee appointed by this Council to inquire into certain charges laid by Ald. J. J. E. L'Espérance against Ald. Médéric Martin and now submitted to this Council, states, in substance, that the latter has in no way benefited by the acts for which he is blamed and that the City did not suffer thereby from a financial standpoint;

Whereas the charges made by Ald. J. J. E. L'Espérance and the alleged irregularities or error of judgment imputed to Ald. Médéric Martin are matters of appreciation, and such acts do not, besides, affect the honor and the dignity of this Council;

That the vote of censure or blame proposed against said Ald. Martin in the conclusions of said report be amended as follows:

Be it therefore *Resolved*:

That said report be amended by striking out all the words, in the conclusions of said report, beginning as follows: "Your Committee submit, moreover", up to the end of said paragraph.

And it is furthermore *Resolved*:

That this Council, while asserting its intention to have the law, the Charter and the by-laws of the City observed in matters which depend of the municipal administration, expresses its full confidence in the perfect integrity of Ald. Médéric Martin.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Giroux, Proulx, Lévesque, Laviolette, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Major—8.

Nays: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Dagenais, Turner, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, Ward, Nault, Duquette, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—28.

So it passed in the negative.

Ald. LEVESQUE moved in further amendment, seconded by Ald. DAGENAIS,

That the following words be added to said report

"Notwithstanding the conclusions of said report and while asserting its intention to have the law, the charter and the by-laws of the City observed, this Council expresses its full confidence in the perfect integrity of Ald. Médéric Martin," and that, so amended, said report be received and adopted.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

ORDER OF THE DAY.

34.—The order of the day being read to consider a report from the City Hall Committee to refund a deposit, *re* contract for elevators,

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be adopted.

35.—The order of the day being read to consider reports from the Finance and Road Committee, for an appropriation of \$50,000, to purchase dressed curbstone,

Ald. MAJOR moved, seconded by Ald. BUMBRAY,